



CONVOCATORIA DE PRENSA

25 de septiembre, Día Mundial del Farmacéutico

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS PRESENTA EL PRIMER ESTUDIO SOBRE LA PERCEPCIÓN SOCIAL DE LA FARMACIA ENTRE LOS USUARIOS Y PACIENTES SEVILLANOS

- **Se trata de la primera investigación que recoge el nivel de satisfacción de los usuarios con la prestación farmacéutica en la provincia**

El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla presenta **mañana jueves, día 25 de septiembre, a las 12.00 horas**, el estudio '**Percepción de la farmacia**', primera investigación que recoge la valoración que realiza la población sevillana del servicio que prestan las más de 800 farmacias de la capital y provincia. El trabajo, realizado por consultores independientes, y basado en una encuesta realizada sobre una muestra representativa de la población, muestra por primera vez el nivel de satisfacción de los usuarios con la prestación farmacéutica: accesibilidad, calidad en la atención, profesionalidad o utilidad de los servicios que se prestan son algunos de los parámetros principales que han sido objeto de valoración.

La presentación de este estudio, que correrá a cargo de Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, **tendrá lugar en el Hotel Barceló Sevilla Renacimiento, situado en la Isla de la Cartuja de Sevilla**, donde los profesionales farmacéuticos sevillanos celebran mañana las XII Jornadas Farmacéuticas Sevillanas, un encuentro de carácter profesional que este año estará dedicado a abordar las posibilidades que ofrecen las redes sociales para ofrecer consejo farmacéutico.

Esta actividad se desarrollará en el marco de la celebración del **Día Mundial del Farmacéutico, que se celebra anualmente cada 25 de septiembre**.

PRESENTACIÓN DEL ESTUDIO 'PERCEPCIÓN DE LA FARMACIA'

DÍA: Jueves, 25 de septiembre de 2014

HORA: 12.00 horas

LUGAR: Hotel Barceló Sevilla Renacimiento (Isla de la Cartuja, Sevilla)

INTERVIENEN:

- **Manuel Pérez Fernández**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)